



つき組だより

12月

今年も残すところあと少しとなりました。2学期も様々な行事へのご理解とご協力をいただきありがとうございました。行事を通して子どもたちの成長を感じていただけたことと思います。来年もよろしくお願ひいたします。

2学期もありがとうございました!!

運動会、園外保育、音楽会、キッズフェスティバルとたくさんの行事がありました。運動会では、みんなで気持ちを合わせて踊ったり、みんなの前で堂々と司会をしたりする姿に成長を感じました。年長児として年中児や年少児のお手本となり、一緒に園外保育にも出かけました。音楽会では元気な歌声を公会堂いっぱいに響かせました。キッズフェスティバルでは、思いに合うように形や色を考えたり、動かせるよう工夫したりする姿がありました。



餅つき

年長児は、餅つきの前日から準備として、もち米を洗いました。白い水が、透明になるまでおいしくなるように思いを込めて洗っていました。餅つきの当日には、蒸した米の香りを楽しみながら、重い杵を両手で持ち上げ、力いっぱいつきました。つき上がった餅を両手で丸めて、餅の柔らかさを感じながら丸めることを楽しんでいました。



お楽しみ会

園庭で遊んでいるときに、サンタさんからの手紙が届きました。お楽しみ会にサンタさんが遊びに来てくれるということで、子どもたちはとても楽しみにしていました。待ちに待ったお楽しみ会では、サンタさんから一人ひとりプレゼントを受け取り、英語で「thank you」とお礼を伝えたり、「あわてんぼうのサンタクロース」の歌をプレゼントしたりしました。



凧あげ

他クラスが凧を上げている様子を見て、「ぼくたちも凧上げがしたい!」と伝えてくれました。白い凧があることを知らせると、絵をかいて凧を上げたいという思いが高まり、凧に絵をかく活動も意欲的に取り組んでいました。

園庭や校庭では、できた凧を持って元気に走り、高く上がった凧を見て「めっちゃ上がった」「走ったらもっと上がった」と嬉しそうに話していました。

